

Un puissant séisme frappe l'Asie du Sud



Kaboul, 26 octobre, RHC-PL.- Un puissant séisme de magnitude 7,5 a secoué l'Asie du Sud, notamment les montagnes du nord-est de l'Afghanistan et du Pakistan. Dans le territoire pakistanais 15 morts et une centaine de blessés ont été recensés.

Le gouvernement pakistanais a déclaré l'état d'urgence nationale et a ordonné aux agences fédérales civiles et militaires d'utiliser toutes les ressources pour garantir la sécurité des citoyens du pays.

La secousse, particulièrement longue, a fait s'effondrer ou trembler des bâtiments à Kaboul, à New Delhi, et à Islamabad, poussant des milliers de gens à se précipiter dans les rues.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/73848-un-puissant-seisme-frappe-lasie-du-sud>



Radio Habana Cuba